

## ABSTRAK

Skripsi dengan Judul ‘Strategi Guru Fiqih dalam meningkatkan disiplin ibadah di MTsN 2 Tulungagung. Ini ditulis oleh Ani Arifah, NIM 17201153430, Jurusan Pendidikan Agama Islam (PAI) , Fakultas Tarbiyah dan Ilmu keguruan (FTIK), Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Tulungagung, dibimbing Oleh Dosen Zainudin, S.Ag,M.Pd.I.

***Kata Kunci : Strategi Peningkatan, Kedisiplinan Beribadah***

Penelitian ini dilatar belakangi dengan pentingnya pembelajaran Fiqih sebagai sarana yang paling efektif untuk membangun kehidupan seperti sebuah fenomena adanya siswa yang kurang disiplin terutama dalam Hal beribadah. Dengan Pendekatan, Perencanaan, Teknik, dan Evaluasi Peningkatan kedisiplinan beribadah siswa di MTsN 2 Tulungagung, Dan masih adanya siswa yang mengabaikan shalat lima waktu, kesadaran mereka untuk menjalankan perintah agamanya masih kurang. Sudah menjadi tanggung jawab orang tua dirumah dan sekolah sebagai lembaga pendidikan untuk mendidik dan mengarahkan dan seperti yang dilakukan di MTsN 2 Tulungagung.

Fokus Penelitian dalam skripsi ini adalah (1) Perencanaan guru fiqih dalam meningkatkan disiplin ibadah siswa di MTsN 2 Tulungagung? (2) Pelaksanaan guru fiqih dalam meningkatkan disiplin ibadah siswa di MTsN 2 Tulungagung? (3) Guru fiqih mengevaluasi pembelajaran untuk meningkatkan disiplin ibadah siswa di MTsN 2 Tulungagung?

Penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif dan jenis penelitian deskriptif. Data deskriptif adalah data yang diperoleh berupa kata-kata yang kemudian berusaha dideskripsikan dan diinterpretasikan. Teknik pengumpulan data menggunakan wawancara, observasi, dan dokumentasi. Analisis datanya menggunakan prosedur reduksi data, penyajian data, dan penarikan penarikan kesimpulan.

Hasil Penelitian di MTsN 2 Tulungagung Tunggangri Penulis menyimpulkan bahwa : (1) Meningkatkan Kedisiplinan beribadah siswa di MTsN 2 Tulungagung dengan menggunakan pendekatan individual, kelompok, dan pembiasaan membaca surat-surat pendek sebelum pelajaran dimulai, agar siswa lebih mudah menghafal serta menerapkannya ke dalam kehidupan sehari-hari, (2) Perencanaan Guru fiqh dalam meningkatkan disiplin ibadah siswa di MTsN 2 Tulungagung, Sebelum melakukan pembelajaran guru membuat perencanaan berupa perangkat pembelajaran yang meliputi Rencana Pelaksanaan pembelajaran, Program Semester, Program Tahunan, Perencanaan ini dimaksudkan untuk mengarahkan pembelajaran supaya dapat berjalan dengan semestinya dan tercapai tujuan untuk meningkatkan kedisiplinan siswa di MTsN 2 Tulungagung, (3) Evaluasi yang dilakukan oleh guru fiqh di MTsN 2 Tulungagung didalam kelas guru melakukan evaluasi formatif untuk mengembangkan cara mengajar siswa agar lebih mudah difahami seperti salah satunya pelajaran fiqh.

## الملخص

البحث العلمي بالموضوع " إستراتيجية المعلم في ترقية الانضباط العبادة بالمدرسة المتوسطة الإسلامية الحكومية 2 تولونج أجونج" قد كتبه: أني عارفة. رقم القيد: 17201153430. قسم تربية الدين الإسلام كلية التربية وعلوم التدريسية، جامعة الإسلامية الحكومية تولونج أجونج. المشرف: زين الدين الماجستير.

كلمة الإرشادية: إستراتيجية الترقية، الانضباط العبادة.

كانت خلفية البحث عن ظواهر أنّ هناك الطلاب الذين يفتقرون إلى الانضباط وخاصة في مسائل العبادة. مع المدخل والتخطيط والهندسة والتقييم زيادة الانضباط لعبادة الطلاب في المدرسة المتوسطة الإسلامية الحكومية 2 تولونج أجونج. على نحو، ما زال هناك نقص في وعيهم بخمسة الصلوات اليومية، ولا يزال وعيهم بتنفيذ أوامرهم في أحوال الدينية، فقد أصبح من مسؤولية الوالدين في البيت والمدرسة كمؤسسة تعليمية أن يقوموا بالتنقيف والتوجيه كما في المدرسة المتوسطة الإسلامية الحكومية 2 تولونج أجونج.

وأما تركيز البحث فهي : (1) كيف المدخل عن المعلم في ترقية الانضباط العبادة بالمدرسة المتوسطة الإسلامية الحكومية 2 تولونج أجونج؟. (2) كيف التطبيق عن المعلم في ترقية الانضباط العبادة بالمدرسة المتوسطة الإسلامية الحكومية 2 تولونج أجونج؟. (3) كيف التقييم عن المعلم في ترقية الانضباط العبادة بالمدرسة المتوسطة الإسلامية الحكومية 2 تولونج أجونج؟.

البحث المستخدم مدخل البحث بحث الكيفي الوصفي أنه وصف البيانات المطلوب من إجراءات البحث. تقنيات لجمع البيانات الملاحظة والمقابلة والتوثيق التي تحليلها من طريقة الكيفي الوصفي. ومراحل البحث تشتمل من مرحلة عملية القبلي و مرحلة عملية البحث التخطيط، التنفيذ، التقييم. هذا النوع من البحث هو جمع بيانات البحث الكيفي من خلال طرق المراقبة،

ويتم توثيق التحقق من صحة البيانات من خلال امتداد ملاحظات ماثرة الباحثين. تشابك اختبارات الأقران من خلال المناقشة ، ومراجعة المخبرين.

نتائج البحث في المدرسة المتوسطة الإسلامية الحكومية 2 تولونج أجونج (1) كيف المدخل عن المعلم في ترقية الانضباط العبادة زيادة الانضباط في عبادة الطلاب باستخدام الأساليب الفردية والجماعية والمألوفة لقراءة الرسائل القصيرة قبل بدء الدرس ، يصبح الطلاب أكثر سهولة في حفظها وتطبيقها في الحياة اليومية. (2) التطبيق عن المعلم في ترقية الانضباط العبادة قبل إجراء التعليم، يضع المعلم خطة في شكل جهاز التعليم يتضمن خطة تنفيذ التعليم، برنامج الفصل الدراسي، البرنامج السنوي، التخطيط يهدف إلى توجيه التعليم بحيث يمكن تشغيله بشكل صحيح وتحقيق الأهداف لتحسين انضباط الطلاب. (3) التقييم عن المعلم في ترقية الانضباط العبادة في الفصل، يجري المعلم تقييمات لتطوير التعليم إلى الطلاب وأن يكونوا أكثر سهولة في فهم درس الفقه.

## ABSTRACT

Thesis with Title, “**Teacher’s Strategy in Improving Worship Discipline at State Islamic Junior High School 2 Tulungagung**” Written by Ani Arifah, NIM. 17201153430. Department of Islamic Education, Faculty of Education, State Islamic Institute (IAIN) of Tulungagung. Advisor: Zainudin, S.Ag,M.Pd.I.

**Keyword:** Improvement Strategy, Worship Discipline.

This research is motivated by a phenomenon of students who lack discipline, especially in matters of worship. With Approach, Planning, Technique, and Evaluation Increased discipline of worship of students at MTsN 2 Tulungagung, And there are still students who abandon the five daily prayers, their awareness to carry out their religious orders is still lacking. It is the responsibility of parents at home and school as an educational institution to educate and direct and as is done at MTsN 2 Tulungagung.

The focus of the research is (1) How is Planning of teacher’s strategy in improving worship discipline at State Islamic Junior High School 2 Tulungagung?. (2) How is Implementation of teacher’s strategy in improving worship discipline at State Islamic Junior High School 2 Tulungagung?. (1) How is evaluate of teacher’s strategy in improving worship discipline at State Islamic Junior High School 2 Tulungagung?.

This research uses a qualitative approach and descriptive type of research. Descriptive data is the data obtained in the form of words which then try to be described and interpreted. The technique of collecting data uses interviews, observation, and documentation. Data analysis uses procedures for data reduction, data presentation, and drawing conclusions.

Research Results at MTsN 2 Tulungagung Tunggangri The author concludes that: (1) Increasing discipline of worship of students in MTsN 2 Tulungagung using an individual, group, and habitual approach to reading short letters before the lesson begins, the student is easier to memorize and apply them to life everyday, (2) Planning Fiqh Teachers in increasing the discipline of worship of students in MTsN 2 Tulungagung, Before conducting learning the teacher makes plans in the form of learning tools which include the Learning Implementation Plan, Semester Program, Annual Program, Planning is intended to direct learning in order to walk properly and achieved goals to improve discipline of students in MTsN 2 Tulungagung, (3) Evaluations conducted by fiqh teachers at MTsN 2 Tulungagung in the teacher class do formative evaluations to develop ways to teach students to be more easily understood such as one of the lessons jurisprudence.